

Sitzung	Gemeinderat - öffentlich - 24.03.2015		
Beratungspunkt	Wahl des Abteilungskommandanten und Stellvertreter der Einsatzabteilung Heidenhofen		
Anlagen			
Finanzposition			
vorangegangene Beratungen	Vorlage Nr. 32-016/10	Sitzung GR-Ö	Datum 09.03.2010

Erläuterungen:

Bei der am 21. Februar 2015 durchgeführten Dienstversammlung der Einsatzabteilung Heidenhofen standen Wahlen an. Herr Thorsten Steiert, bisher stellvertretender Abteilungskommandant, wurde zum Abteilungskommandant und Herr Clemens Merkle zu dessen Stellvertreter neu gewählt.

Der bisherige Abteilungskommandant Arnold Rothweiler hat seit März 2010 die Einsatzabteilung Heidenhofen geleitet und stand für dieses Amt nicht mehr zur Verfügung.

Herr Thorsten Steiert und Herr Clemens Merkle erfüllen beide die persönlichen und fachlichen Voraussetzungen, die für das Amt als Abteilungskommandant und stellvertretenden Abteilungskommandant erforderlich sind und sind für fünf Jahre gewählt.

Nach § 8 Absatz 4 des Feuerwehrgesetzes von Baden-Württemberg bedarf die Wahl des Abteilungskommandanten und dessen Stellvertreter der Zustimmung des Gemeinderates.

1 BM

Beschlussvorschlag:

Der Wahl von Herrn Thorsten Steiert als Abteilungskommandant und von Herrn Clemens Merkle als stellvertretenden Abteilungskommandant der Einsatzabteilung Heidenhofen wird zugestimmt.

Beratung: